

Top 5: los autos y camionetas más vendidos de Mendoza y Argentina



Dos camionetas vuelven a estar entre **los cinco vehículos más vendidos del país**. Se trata de la best sellers Toyota Hilux y Volkswagen Amarok. Y entre los autos, el Fiat Cronos cordobés ocupa la punta de la tabla general y también aparecen el nuevo Peugeot 208 y el Toyota Etios.

Así, el último mes del año trae el informe de ventas de noviembre en materia de OKM. Según informó ACARA el número de vehículos patentados ascendió a 33.427 unidades, lo que representa una suba del 17,3% interanual, ya que en el mismo mes de 2021 se habían patentado 28.500 unidades.

Si la comparación de las ventas de noviembre se dan con su antecesor mes, se observa una suba del 3,1%, ya que en octubre pasado se habían registrado 32.436.

De esta forma, en los once meses acumulados del año se patentaron 387.626 unidades,

esto es un 6,6% más que en el mismo período de 2021, en el que se habían registrado 363.738 vehículos.

Análisis de lo que pasa en el mercado

Ricardo Salomé, presidente de ACARA, destacó que el mercado no decae, que los compradores siguen canalizando sus recursos en la adquisición de vehículos. Y que de existir más unidades para la venta, los números del mes serían mayores, de todas formas lo obtenido con las ventas de noviembre encaminan al sector a la conclusión de un año positivo a pesar de todos los golpes recibidos, como crisis global de semiconductores, incertidumbre cambiaría, entre otros.

“El desafío es ahora que las 400.000 unidades estimadas de 2022 sean un piso para el año próximo y que podamos consolidar el mercado en estos niveles con la posibilidad real de incrementarlo un 4/6%, una cifra perfectamente alcanzable si logramos una mayor liberación de importaciones. La gente va a seguir demandando vehículos y nuestro desafío será entonces poder abastecernos con más modelos de producción nacional, que ya están cercanos al 60% del mercado, fruto del extraordinario esfuerzo de toda la cadena de valor, que pese a las dificultades no ha dejado de tener una mirada de largo plazo, y trabajar con un horizonte de sustentabilidad y en equipo”, completó el presidente de ACARA.

Las marcas que mandan

Con las ventas de noviembre, Toyota retuvo la cima como la marca que más vendió. Renault se acomodó en segundo lugar y Volkswagen mantuvo el tercer lugar. Fiat y Peugeot completaron el Top 5.

Así queda el ranking de marcas:

- Toyota – 8.371 unidades
- Renault – 4.396 unidades
- Volkswagen – 3.895 unidades
- Fiat – 3.316 unidades
- Peugeot – 2.522 unidades
- Chevrolet – 2.373 unidades
- Ford – 2.354 unidades
- Nissan – 1.165 unidades
- Jeep – 1.056 unidades
- Citroën – 839 unidades

Los autos y camionetas

El Fiat Cronos sigue imparable, con las ventas de noviembre retuvo por onceavo mes

consecutivo el título de “el auto más vendido del país”. La Toyota Hilux, que el mes pasado estuvo en la cuarta posición, se recuperó hasta llegar al segundo puesto. La Volkswagen Amarok, que ostentaba el tercer puesto, descendió hasta el quinto.

- Fiat Cronos – 2.689 unidades
- Toyota Hilux – 2.285 unidades
- Peugeot 208 – 1.987 unidades
- Toyota Etios – 1.901 unidades
- Volkswagen Amarok – 1.826 unidades
- Renault Kangoo II – 1.679 unidades
- Toyota Yaris – 1.414 unidades
- Toyota Corolla Cross – 1.412 unidades
- Ford Ranger – 1.283 unidades
- Chevrolet Cruze – 1.109 unidades



Fuente: El Sol